

# Suche nach Musikdirektor

**FLENSBURG** Nach dem überraschenden Abschied von Kimbo Ishii startet das Schleswig-Holsteinische Landestheater nun die Suche nach einem neuen Generalmusikdirektor. Die Position soll zum Beginn der Spielzeit 2024/2025 neu besetzt werden. Das Auswahlverfahren solle in Kürze beginnen, teilte das Landestheater mit. Für die nächsten zwei Jahre hat der bisherige Stellvertreter Ingo Martin Stadtmüller das Amt des Generalmusikdirektors übernommen.

Kimbi Ishii hatte sein Amt Anfang Mai mit sofortiger Wirkung niedergelegt. Über die Gründe wurde „im Interesse von allen Beteiligten“ Stillschweigen vereinbart, hieß es aus dem Landestheater. Ishii ist mittlerweile in seine Heimat Japan zurückgekehrt.

*oje*